

# Exitoso torneo de Patinaje Artístico Antofagasta 2024

Más de 210 deportistas provenientes de nueve comunas de las regiones de Atacama y Antofagasta.

Mauricio Riquelme C.  
 La Estrella

Como todo un éxito calificaron los organizadores el Campeonato de Patinaje Artístico Antofagasta 2024 que se realizó en el estadio techado Empalme y que reunió a clubes provenientes de Huasco, Vallenar, Copiapó, Caldera, Calama, Mejillones, Tocopilla y Antofagasta.

El campeonato correspondiente a la tercera fecha de la Liga Sol del Desierto, tuvo competencias en modalidades de Danza, Free-Dance, Figuras obligatorias, Free-Skating y Show grupal, contando con más de 210 deportistas en pista, hecho que lo convierte en el campeonato con más convocatoria desde que inició la Liga en el año 2021.

En esta ocasión, el anfitrión del evento fue el club de patinaje Artístico Illari de Antofagasta, cuyas deportistas lograron cosechar varias medallas en las distintas competencias.



SIGUE CRECIENDO LA FAMILIA DEL PATINAJE EN ANTOFAGASTA.

**218** **2015**

**patinadoras de las regiones de Atacama y Antofagasta se dieron cita en el campeonato.**

“Organizar y recibir a tantos participantes fue un gran desafío para nosotros como club, sin embargo pudimos realizarlo con éxito, algo que es importante sobre todo para las niñas y niños que practican este deporte, todo esfuerzo vale la pena por ver

**que funciona en Antofagasta el Club Illari con un gran número de patinadoras locales.**

a nuestras niñas y niños felices”, señaló Melissa López, presidenta de la agrupación.

Uno de los mayores retos es tener una pista para desarrollar una competencia de estas características, ya que la comuna de Antofagasta no cuenta



FOTOS CEDIDAS POR EL CLUB ILLARI

EL CLUB ILLARI FUE EL ENCARGADO DE ORGANIZAR ESTA TERCERA FECHA DE LA LIGA SOL DEL DESIERTO.

con un recinto deportivo especial para la disciplina. “Gracias a los apoderados pudimos montar una pista con superficie y medidas adecuadas para un evento de estas características, y también gracias a la Municipalidad de Antofagasta que nos facilitó un recinto de categoría, como lo es el Gimnasio Techado Empalme, que pudimos adaptar y tener todas las comodidades que las deportistas y los clubes necesitan”, comentó López.

Un momento especial e importante se dio durante la ceremonia de inauguración en donde se presentaron dos seleccionadas nacionales provenientes

de Santiago, Constanza Pino y Nabú Arias quienes hicieron una exhibición de categoría internacional y que fue aplaudida por los más de 600 asistentes en el recinto. La ceremonia también contó con la participación de la agrupación Tinkuz San Simón filial Antofagasta Sur.

Los clubes que participaron fueron: Club Huasco, Club Vallenar, Club Scuola Italiana, Club Alicanto de Copiapó, Club Cordep Caldera, Club Alto el Loa, Club Munay Mejillones, Club Maipass Tocopilla, Club Flor de Lis y el Club Illari de Antofagasta.

“Queremos agradecer a la Municipalidad de Antofagasta, a todo el perso-

nal del gimnasio Empalme, a las empresas que nos ayudaron: Librería La Pizarra, La Pulpería Café, El restaurante Fusión Patagonia Maderos, Kinesio-Logía Integral Redkin, Lavandería OM, Antofagasta Terminal Internacional ATI y Ferrocarril Antofagasta Bolivia, sin los cuales hubiese sido imposible realizar el evento” destacó Melissa López, presidenta de Club Illari.

El Club Illari funciona desde el año 2015, tiene sus entrenamientos en el Complejo Deportivo Escolar Municipal y participa en competencias de la Federación Chilena de Patinaje y en la Liga Sol del Desierto. 🌞



**San Luis suma un nuevo**